Küchenherbst 2020: Klare Linie mit "Arena pure" von Kesseböhmer

Im Küchenherbst 2020 hat Häcker Küchen, Rödinghausen, das schlanke, designorientierte Tablar "Arena pure" von Kesseböhmer erstmals nahezu durchgängig eingesetzt: im Hochschrankauszug "Dispensa", im Unterschrankauszug "Dispensa junior III", außerdem in den Eckschranklösungen "LeMans", beim Rundtablar, Halb- und Dreiviertelkreis sowie im Schwenkauszug "Tandem".

Bei "Arena pure" mit Holzboden und nahtlos verklebter Metallreling ist der Name Programm. Die puristisch geschlossene Formgebung passt zur aktuellen wohnlichen Küchenarchitektur und dem minimalistischen Zargen-Design.

Dabei kommt die bewährte "Arena"-Fertigungstechnologie von Kesseböhmer zum Einsatz. Sie trägt entscheidend zur gewohnt hohen Tragkraft der Tablare bei. Die geradlinige und mit einer schmalen umlaufenden Nut akzentuierte Metall-Umrandung ist in pulverbeschichteten Kesseböhmer-Farben lieferbar, wobei insbesondere der aktuelle Anthrazit-Farbton die Klarheit des Tablars betont.

"ARENA pure" ist erhältlich für alle "Dispensa"- und "Tandem"-Produkte, den "LeMans"-Eckschrankauszug sowie für "Revo" und "TurnMotion II". So lässt sich mit dem puristischen Design eine durchgängige und markentypische Schrankinnenausstattung gestalten.



"Arena pure" im Hochschrankauszug "Dispensa". Foto: Kesseböhmer



"Arena pure" im Unterschrankauszug "Dispensa Junior III". Foto: Kesseböhmer



"Arena pure" beim Eckschrankauszug "LeMans". Foto: Kesseböhmer